

## ABSTRAK

Universitas Ngudi Waluyo

Program S1 Kebidanan, Fakultas Kesehatan

Skripsi, 2022

Maria Densiana Bolo

152201049

### **Pengaruh Pendidikan Kesehatan Perawatan Tali Pusat Dengan Metode Audiovisual Terhadap Pengetahuan Ibu Hamil Di Klinik Melania 2021**

#### ABSTRAK

##### **Latar Belakang :**

Menurut World Health Organization (WHO) (2017), tetanus dan penyakit infeksi tali pusat menjadi penyebab kesakitan dan kematian secara terus menerus diberbagai negara. Setiap tahun nya 500.000 bayi meninggal karena tetanus neonatorum, dan 460.000 meninggal akibat infeksi bakteri (Sulasikin, 2018). Upaya yang dapat dilakukan untuk menurunkan angka kesakitan dan angka kematian pada BBL terutama pada masalah infeksi tali pusat yaitu dengan memberikan pelayanan kesehatan yang efektif pada masyarakat tentang perawatan tali pusat bayi. Salah satu solusi untuk meningkatkan pengetahuan ibu hamil tentang perawatan tali pusat dengan memberikan pendidikan kesehatan menggunakan media audiovisual. Tujuan Penelitian yaitu untuk mengetahui Pengaruh Pendidikan Kesehatan Perawatan Tali Pusat dengan Metode Audio Visual Terhadap Pengetahuan Ibu Hamil di Klinik Melania.

**Metode :** Penelitian ini menggunakan pendekatan *quasi* eksperimen *one group pre test post test*. Sampel pada penelitian ini adalah 30 ibu hamil yang diambil dengan menggunakan metode *purposive sampling*. Instrumen penelitian menggunakan kuesioner berupa google form. Analisa data menggunakan uji wilcoxon

**Hasil :** Rata-rata pengetahuan ibu hamil tentang perawatan tali pusat sebelum diberikan pendidikan kesehatan dengan media audio visual adalah 20,67% dengan nilai minimal 15, nilai maksimal 24 dan standar deviasi 1,936. Pada saat sesudah diberikan pendidikan kesehatan tentang perawatan tali pusat menggunakan metode audio visual pada ibu hamil nilai rata-rata pengetahuan responden meningkat menjadi 24,50 % dengan nilai minimal 22, nilai maksimal 26 dan standar deviasi 1,408.

**Simpulan :** Berdasarkan uji *wilcoxon tes t* didapatkan hasil *p-value* 0,000 maka ada pengaruh pemberian media audiovisual terhadap peningkatan pengetahuan ibu hamil tentang perawatan tali pusat.

**Kata Kunci:** Pengetahuan, Media Audiovisual, Perawatan Tali Pusat